

La reforma al Poder Judicial y el enfrentamiento sin precedentes entre poderes de la Unión

En entrevista con Pamela Cerdeira, para MVS Noticias, en la mesa redonda, el tema: La reforma al Poder Judicial y el enfrentamiento sin precedentes entre poderes de la Unión.

La reciente reforma al Poder Judicial desató una intensa polémica entre los distintos poderes de la Unión y partidos políticos, quienes expresan preocupaciones sobre su impacto en la democracia, la justicia y la independencia judicial. Diputados de Morena, Movimiento Ciudadano, PRI y PAN exponen sus posturas, cuestionando la naturaleza y alcances de la reforma.

En su intervención, Arturo Ávila, diputado por Morena, celebró poder llevar cabo esta mesa de debate con todos los integrantes que están en contra de la reforma y su partido para poder explicar de qué va.

Así, el diputado de Morena, defendió la propuesta, argumentando que se busca fortalecer un federalismo en el que las entidades federativas participen activamente en las decisiones de justicia.

"La Constitución de 1917 fundó a México como una República democrática, federal y representativa", afirmó Ávila. Sin embargo, acusó a los detractores de la reforma de hacer "ruido", calificando sus objeciones como una "oposición ruidosa" que exagera los efectos negativos de esta reestructuración.

<https://mvsnoticias.com/entrevistas/2024/11/4/la-reforma-al-poder-judicial-el-enfrentamiento-sin-precedentes-entre-poderes-de-la-union-664009.html>